

Patenprojekt eine echte Erfolgsstory

Lippstadt – Mit einem Sommerfest feierte das SKM-Patenprojekt jetzt sein zehnjähriges Bestehen. Etwa 100 Eltern, Patenkinder, Patinnen, Paten, Unterstützer und Interessierte waren der Einladung der Koordinatorinnen Silvia Kampmann und Janine Jacoby gefolgt.

Auf dem Hof des Atelier T8 in Dedinghausen konnten unter dem Motto „Gemeinsam wachsen“ alle Beteiligten mit Anleitung der Künstlerin Katinka Winz große Baumpfähle individuell kreativ gestalten. „Wir möchten Kindern und Jugendlichen, deren Eltern psychisch belastet oder erkrankt sind, beim gesunden Aufwachsen helfen. Dazu gehört auch ein Aufwachsen in einer gesunden und nachhaltigen Umwelt.“ Im Jubiläumsjahr wird daher eine große Baumpflanzaktion im November stattfinden. Jedes Patenkind darf mit seiner Patin oder seinem Paten gemeinsam einen Baum pflanzen. Die bunt gestalteten Holzpfähle dienen als Aufwachshilfen.

Das Patenprojekt wächst seit der Gründung stetig und ist eine familienunterstützende Hilfe für Kinder und Jugendliche, deren Eltern psychisch belastet oder erkrankt sind. Seit der Gründung 2013, ermöglicht durch eine Anschubfinanzierung von der Karl-Bröker- sowie der Dr.-Arnold-Hueck-Stiftung, ist die Zahl der Vermittlungen bereits auf insgesamt 68 gestiegen. Mittlerweile ist das Patenprojekt ein etabliertes und anerkanntes Projekt und wird durch die Stadt Lippstadt, die Dr. Arnold-Hueck- Stiftung und aus Eigenmitteln unterstützt. Interessierte, die eine Patenschaft übernehmen möchten, sowie Eltern, die sich eine Patenschaft für ihr Kind wünschen, können sich beim SKM melden unter Tel. 97 34 45.



Am Atelier T8 wurde jetzt das Zehnjährige gefeiert.